

CRÓNICAS

FEBRERO / MARZO 2021
• No. 17 • www.revistacronicas.com

MEDICINA + CULTURA + COMUNIDAD



PRICH BIOTECH expande su operación

Abre nuevos dispensarios, un cultivo en Caguas y amplía su oferta de productos para los pacientes de cannabis medicinal.

Páginas 26-28



PRODUCTOS DE CANNABIS PARA DORMIR MEJOR

PÁGINAS: 8-9



MANEJA LOS SINTOMAS DE LA MENOPAUSIA

PÁGINA: 12



En la primera edición de Crónicas, publicada hace ya casi tres años, uno de los artículos que presentamos fue una entrevista con los ejecutivos de PRICH Biotech en Humacao, que en aquel entonces estaba cultivando cannabis medicinal en unos 20 mil pies cuadrados de espacio en sus instalaciones ubicadas en lo que anteriormente fue una fábrica farmacéutica.

Para el reportaje de Portada de esta edición, visitamos nuevamente a la empresa y pudimos ver que, al igual que la industria de cannabis en general en Puerto Rico, el crecimiento es sorprendente.

PRICH Biotech actualmente cultiva unos 150 mil pies cuadrados y abrirá un centro adicional de cultivo en Caguas, generando unos 60 a 80 empleos nuevos. Además, ha expandido su oferta de productos para los pacientes y estrena una nueva imagen en sus empaques, para resaltar en un mercado cada vez más competitivo.

Y es que cada día son más las personas que descubren en el cannabis una alternativa natural para aliviar los síntomas asociados a sus condiciones de salud, y la industria ha respondido efectivamente con el crecimiento necesario para poder proveerles ese alivio.

Esta edición especial con motivo del Puerto Rico MedCann.Biz, que se realiza en Plaza Las Américas, llegará a las manos de miles de pacientes que se están certificando por primera vez y ahora conocerán lo que es el mundo del cannabis medicinal.

Los invitamos a educarse, explorar con detenimiento sus opciones y mantener un diálogo constante con sus doctores y 'budtenders' en el dispensario para encontrar el tratamiento y la dosis ideal que mejore su calidad de vida.

Cuenten con nosotros en Revista Crónicas para mantenerlos informados de todos los nuevos acontecimientos de la industria que les ayuden en este viaje hacia la salud

José E. Maldonado Marrero
Director - Editor

CRÓNICAS

DIRECTOR EDITOR

José E. Maldonado Marrero

VENTAS

Adriana Lobos Ortíz

ARTE

María Vázquez Mañosa

Daniel Vélez

JM JOSE MALDONADO
PUBLICACIONES

@revcronicas

revistacronicaspr

revistacronicas

CRONICAS®

es una publicación bimensual de José Maldonado Publishing, Inc., 1001 Ave. Ponce De León, Suite 1A, San Juan, PR 00920

Website:

www.revistacronicas.com

Email:

jmaldonadomarrero@gmail.com

Teléfono:

787-526-0581

Copyright 2020
All Rights Reserved

La información que contiene esta publicación no es ni debería ser considerada asesoramiento médico o legal. Consulte con su médico u otro profesional capacitado para esto. Todo anuncio publicado será de entera responsabilidad del cliente o agencia, así como los contenidos publicitarios de imágenes, diseños, dibujos, logotipos, marcas y cualquier otro elemento que provea para el diseño de la pauta. La revista no asume ningún tipo de responsabilidad frente a terceros por la veracidad del contenido de la pauta ni por el eventual incumplimiento del cliente con relación a los servicios o productos publicados. Es nuestra política corregir y clarificar cualquier error u omisión de información que pueda aparecer en nuestra revista.

CRONICAS®
Año 3 / Edición 17

PRICH BIOTECH afianza su liderazgo

La empresa se expande a Caguas, presenta nuevos productos y abrirá más dispensarios



Por **Revista Crónicas**

Desde sus inicios en el 2016, PRICH Biotech Corp., con sede en Humacao, se ha enmarcado en la visión de ser la empresa preferida de los pacientes de cannabis medicinal en Puerto Rico y líder de cultivo, manufactura y dispensación de cannabis en la isla.

Y este nuevo año se perfila lleno de grandes retos y metas para la empresa, que ya cuenta con más de cuatro años de experiencia, una gran variedad de productos en el mercado y sobre seis dispensarios bajo las marcas TETRA y Fluent.

PRICH ha dado un paso adelante en sus operaciones con la adquisición de activos para desarrollar un segundo cultivo y manufactura en Caguas, que se suman a los más de 150 mil pies cuadrados de siembra en sus instalaciones en Humacao.

“Esta reciente inversión representa un gran paso para la empresa. Es una decisión que encamina nuestra visión presente y futura. Las nuevas instalaciones de Caguas nos permitirán expandirnos y aumentar significativamente nuestra capacidad de cultivo y producción.”, comentó Juan Vicente Carrillo, oficial ejecutivo en jefe de PRICH.

“En nuestras instalaciones de Humacao hemos invertido en innovación, procesos y talento humano, fórmula que buscamos replicar en Caguas. En la actualidad contamos con más de 11 cuartos de cultivo y estamos en proceso de duplicar nuestra producción; incluyendo, la ampliación con las instalaciones de Caguas.”, comentó Julio López, jefe de operaciones.



PRICH Biotech se ha convertido en un eje económico de la zona humacaña donde actualmente genera 188 empleos directos entre las áreas de administración, cultivo y dispensarios. Esto mismo se desea replicar en los demás municipios donde se lleven a cabo operaciones.

“El conocimiento y educación que ha promovido la industria del cannabis en la Isla ha ido en aumento y se puede ver. Con la ayuda de la administración municipal de Caguas, en enero llevamos a cabo una feria de empleo buscando ocupar sobre 60 puestos disponibles y el resultado fue excelente. Sobre 100 personas se dieron cita y recibimos sobre 200 resúmenes electrónicamente”, comentó la licenciada Aida Méndez, directora de Recursos Humanos de PRICH.



MÁS OPCIONES DE PRODUCTOS

La evolución de la industria de cannabis va de la mano con la tecnología y la ciencia. Estos elementos atados a una calidad consistente de materia prima permiten mejores y nuevos productos.

Esos avances son parte de la

operación de manufactura en PRICH Biotech, que asegura que el lanzamiento de nuevos productos será un tema recurrente y una forma adicional de llevarle alternativas a los pacientes.

“Por ejemplo, comenzamos el año con el lanzamiento de la marca SPECTRA, una línea de destilados con concentraciones

de THC de hasta un 95% de potencia, que junto a terpenos naturales ofrecen mayor bienestar para condiciones como ansiedad y dolor crónico, entre otras”, dijo López.

SPECTRA está disponible en sobre ocho cepas, variedades de híbridas, sativas e índicas, como por ejemplo, Pineapple Express, Runtz, Do-si-Dos y Berry White.

NUEVOS DISPENSARIOS

Paralelo al crecimiento en cultivo y manufactura está el aumento de la red de dispensarios TETRA, que este año aumentará a más de 10 localidades bajo la marca propietaria de dispensarios de PRICH Biotech, incluyendo Humacao, Guaynabo, Bayamón, Dorado, Carolina, San Juan y Fajardo.

“Nuestro plan es expandir las localidades y fomentar la experiencia de los dispensarios

Tetra. En desarrollo de apertura tenemos sobre 10 localidades adicionales, sumando mayor conveniencia y acceso. Esto, a su vez, aporta a nuestra meta de poder ofrecer la consistencia y confiabilidad de nuestra marca y productos a través de toda la isla.”, comentó Alexis Colón, gerente general de Dispensarios.

“El poder comunicamos constantemente con los pacientes mediante los medios de comunicación autorizados y nuestros dispensarios nos llena de energía. Por eso, constantemente evaluamos nuestros ofrecimientos y buscamos nuevas alternativas que beneficien al paciente y hagan que ganemos su preferencia”, comentó Juan Alvarado, gerente de Mercadeo de PRICH.

RADIOGRAFÍA DE PRICH BIOTECH



CULTIVO: La empresa actualmente siembra más de 150 mil pies cuadrados en Humacao y se expandirá a Caguas próximamente. La variedad y calidad de sus flores es uno de los atractivos que el paciente reconoce, asegura la empresa.



DISPENSARIOS: La compañía opera los dispensarios Tetra y Fluent, y cuenta con planes de expansión agresivos para Tetra este año.



MANUFACTURA: La calidad y consistencia superior de las flores impulsa a la división de manufactura de PRICH Biotech, que tiene como visión transmitir esa calidad en productos de fácil manejo y uso.

PRODUCTOS

Spectra: Es una marca enfocada en innovación y tecnología. Actualmente se encuentra disponible en el mercado la línea de destilados con THC de alta potencia. Utiliza un proceso de destilación molecular que logra hasta un 95% de potencia con terpenos naturales y de apariencia similar a miel clara en su forma más pura.

Island Extracts: Resalta las características y variedad de nuestra Isla. Tiene varias líneas en el mercado, como concentrados: Bubble Hash, Wax, Shatter, entre otros. Para este año se trabaja en una modernización de la imagen y en añadir nuevos productos para el bienestar y beneficio de los pacientes. Lo que distingue esta marca del resto es que es “full spectrum” lo que significa que tiene todos los elementos (terpenos, cannabinoides, propiedades) de la planta en el producto.



SPECTRA

LA NUEVA ALTERNATIVA EN DESTILADOS DE CANNABIS MEDICINAL



Maneja:

*Ansiedad
Depresión
Insomnio
Dolor Crónico*

Ofrece un destilado con THC de alta potencia. Creado en un proceso de destilación molecular que logra hasta un 95% de potencia con terpenos naturales.

PREGUNTA EN TU DISPENSARIO MÁS CERCANO.

TETRA
by PRICH BIOTECH

COMPROMISO | EMPATÍA | PROFESIONALISMO



HUMACAO
787-945-0761

GUAYNABO
787-272-4779

CONDADO
787-773-1631
787-425-0075

BAYAMÓN
787-425-0058

HATO REY
787-425-0201